



Un hombre comía con la mano izquierda ante el Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—. Entonces, este le dijo: "Come con la derecha". El hombre respondió: "No puedo"; a lo que el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— respondió: "¡Pues, ojalá no puedas!"

Salama bin Al Akwa' —que Al-lah esté complacido con él— narró: «Un hombre comía con la mano izquierda ante el Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—. Entonces, este le dijo: "Come con la derecha". El hombre respondió: "No puedo"; a lo que el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— respondió: "¡Pues, ojalá no puedas!"». Solo la soberbia le impedía hacerlo. (Salama) dijo que aquel hombre jamás pudo levantar la mano otra vez hacia su boca.

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— vio a un hombre comer con la mano izquierda y le ordenó hacerlo con la derecha. El hombre le respondió con soberbia y mintiendo que no podía. Entonces, el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— invocó a Al-lah para que no le permitiera comer con la derecha. Y Al-lah respondió a su plegaria paralizando la mano derecha del hombre, por lo que no pudo llevarla a la boca después de eso ni para comer ni para beber.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3372>